

Tensión política en Montevideo: Martín Lema y Carolina Cosse debaten sobre la gestión de la Intendencia

Principal



Publicada el: 10/10/24	Visitas: 111
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 88	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/tension-politica-en-montevideo-martin-lema-y-carolina-cosse-debaten-sobre-la-gestion-de-la-intendencia_4942.php

TENSIÓN POLÍTICA EN MONTEVIDEO: MARTÍN LEMA Y CAROLINA COSSE DEBATEN SOBRE LA GESTIÓN DE LA INTENDENCIA

Principal

Tensión política en Montevideo: Martín Lema y Carolina Cosse debaten sobre la gestión de la Intendencia

Crecen los desencuentros en Montevideo: Martín Lema y Carolina Cosse confrontan sus visiones en un candente debate sobre la gestión municipal.

Controversia en Montevideo por Horas Extra en el Casino del Parque Hotel

En un reciente comunicado, la Intendencia de Montevideo (IM) aclaró la situación relacionada con las horas extra que realizaron funcionarios de la comuna en el casino del Parque Hotel. Sin embargo, las declaraciones no han logrado calmar las críticas.

Críticas desde el Partido Nacional

El diputado del Partido Nacional y posible candidato a la Intendencia por la Coalición Republicana, Martín Lema, expresó que “el comunicado es infantil y, una vez más, mintieron”.

Lema cuestionó la lógica de pagar las mismas horas extras en un casino cerrado por la pandemia que en uno que funciona con normalidad.

“Esto pasó”, afirmó, refiriéndose al notable ingreso de \$329.000.000 generado por el casino entre 2021 y 2023. “¿Con qué interés están tan abrazados a ese casino?” añadió.

Además, Lema mencionó que la Junta de Transparencia y Ética Pública (Jutep) está investigando el caso y anticipó que “habrá acciones” que se irán comunicando oportunamente.

Insistió en que se exigirá al intendente, Mauricio Zunino, el cierre del casino, el pago de la luz y una adecuada gestión de los residuos.

Respuesta de Carolina Cosse

La exintendente de Montevideo y actual candidata a la vicepresidencia por el Frente Amplio, Carolina Cosse, defendió a la Intendencia, indicando que los “datos concretos” sobre los casinos deben ser consultados directamente al intendente.

Cosse subrayó que “la Intendencia siempre ha sido transparente, no tengo ningún resquemor respecto a eso” y sugirió que “Lema está apurado y confundido” en sus afirmaciones.

Reacción de Lema ante la Respuesta de Cosse

El diputado nacionalista no tardó en responder a Cosse, afirmando que tras 35 años, se enfrenta a un “elefante burocrático” que ignora las necesidades de los montevideanos.

Criticó las prioridades desordenadas, las respuestas insuficientes y una gestión caracterizada por promesas incumplidas y procedimientos inadecuados.

“Los montevideanos tienen mucho apuro por corregir cuanto antes este caos que gestiones como la de Carolina Cosse han generado en estos años”, concluyó Lema.

La controversia continúa mientras ambas partes mantienen firmes sus posturas y la investigación avanza.

Fuente: Telenoche

Imágenes

TENSIÓN POLÍTICA EN MONTEVIDEO: MARTÍN LEMA Y CAROLINA COSSE DEBATEN SOBRE LA GESTIÓN DE LA INTENDENCIA

Tension politica en montevideo martin lema y carolina cosse debaten sobre la gestion de la intendencia

Tags

generado, comunicado, intendencia, carolina, intendente, nacional, partido, montevideanos, controversia, respuesta, diputado, montevideo

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *Martín Lema afirmó que se percibe un "ambiente de transformación" en Montevideo y se muestra optimista respecto a la victoria de la coalición*
- 4.5 *** *Álvaro Delgado urge a Martín Lema a oficializar su candidatura para la Intendencia de Montevideo*
- 4.7 *** *Martín Lema cuestiona la situación de la Im, alegando que depende de la Ute; la comuna se defiende y rechaza las afirmaciones*
- 4.9 *** *Martín Lema alerta sobre la situación en el Faro de Punta Carretas, donde motocarros de la Intendencia estarían arrojando desechos*
- 3.9 *** *Tensión entre el Mides y el Im por la atención a personas en situación de calle*
- 4.7 *** *Álvaro Delgado insta a Martín Lema a dar a conocer su intención de postularse a la Intendencia de Montevideo*

- 4.5 *** *La controversia se intensifica en torno al acumulamiento de desechos en el Faro de Punta Carretas*

- 3.6 *** *Carolina Cosse protagonizó un accidente de tránsito en su camino hacia una importante entrevista*

- 4.3 *** *Carolina Cosse afirma que el Fa renunciaría a los allanamientos nocturnos si se logran aprobar en el Parlamento*

- 4.9 *** *Carolina Cosse aclara la delgada línea entre humor y burla en la controversia por el 'Tribilín' de Sebastián Da Silva*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto

Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024